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Liebe Klimafreunde, 
 
die OB-Wahl bestimmte kurz den Anfang des Treffens und unser sehr erfolgreicher Stand 
am 29.09. auf dem Schlossplatz. Es bestand reges Interesse am KUS-Wahlflyer und am 
Flyer "Perspektiven einer nachhaltigen Stadtentwicklung". 
Dann folgten die Punkte: 
 
1. Diskussion: "Wer/was/welche Politik treibt die Strompreise  tatsächlich hoch?"  
 
2. Aus den Initiativen: 
- Mobilfunk: Antrag der Grünen, dass ein Gutachten zur Strahlenbelastung im UTA 
(Unterausschuss  des GR) diskutiert wird. 
  - Die Mobilfunk Ini plant nächstes Jahr eine Veranstaltung dazu. 
- IPPNW/Strom ohne Atom:  
  - am 11.11. gibt es wieder einen Sonntagsspaziergang nach Neckarwestheim (14.00 Uhr 
Parkplatz "Zur Schönen Aussicht"). Manfred Niess von der KUS-Koordinierungsgruppe 
    wird zum Strompreis sprechen. 
  - "Fukushima und die Folgen" - Vortrag und Diskussion mit Jörg Schmid im 
     ABZ/Süd am 29.11. (Flyer folgt). 
  - Vorschlag:  beim nächsten KUS-Treffen Kurzreferat und Diskussion zur 
    Endlagerdebatte. Dieser Vorschlag wurde von allen gern angenommen. 
 
3. Zur KUS/BUND-Veranstaltung am 23.11. mit dem bekannten 
    Arktisforscher Dr. Dirk Notz: 
    - Zum Einstieg in unsere Vorbereitungen stellte Dieter Bareis in einer 
      Präsentation die Eis- und Temperatur-Entwicklung in der Arktis kurz dar. 
    - Der gut gestaltete Flyer wurde "verabschiedet" und kommt demnächst 
      in den KUS-Verteiler. Druck: 3000 St. 
    - Der Veranstaltungsablauf wurde festgelegt. 
 
4. Zum Flugverkehr : 
    - Nochmalige kurze Diskussion der beim letzten KUS-Treffen  gesammelten Fakten. 
    - KUS + evtl. andere Initiativen wie z.B. die Schutzgemeinschaft Filder wollen anlässlich 
 der CMT (Mitte Januar 2013) eine Kundgebung/Stand etc. machen, Flyer verteilen 
zum Thema verbunden mit positiven Vorschlägen u.a. zum "bewusst Reisen". 
 
5. Stadtwerke : 
Im Frühjahr 2013 wird der Stuttgarter Gemeinderat entscheiden, wer die 
Netze für Gas, Strom und Fernwärme besitzen und betreiben wird. An den 
Konzessionen haben neun Unternehmen Interesse bekundet. Sie werden 
sich und ihre Angebote am Freitag, 26. Oktober, im kleinen Sitzungssaal de s 
Rathauses zwischen 15 und 20 Uhr öfftl.vorstellen.   Anfang November werden die 
Bewerber ihre Offerten im Unterausschuss des Gemeinderats in einer nicht-öffentlichen 
Sitzung erläutern. Geplant ist von KUS'lern mit anderen zusammen: 
- Präsentation "Was könnten 100% kommunale Stadtwerke leisten"  
- Flyer dazu. 
- Angebot, beim SOFa (Stuttgart Open Fair Jan. 2013)  einen Workshop dazu anbieten. 
 
Das nächste KUS-Treffen ist am Dienstag, 06. Nov. und danach am Mittw., 12. Dez.. 
 
Bis dahin grüßt herzlich 
Traude Heberle-Kik 


